

Domingo 07 de agosto de 2011 Contacta con lne.es | RSS

lne.es NOTICIAS Avilés

HEMEROTECA » EL TIEMPO »

INICIO NOTICIAS DEPORTES ECONOMÍA OPINIÓN/BLOGS GENTE OCIO SERVICIOS PARTICIPACIÓN

Oviedo Gijón **Avilés** Cuenca Oriente Occidente Centro Asturias España Internacional Sociedad TV y Espectáculos Sucesos Galería Última

FÚTBOL Los equipos españoles conocen hoy sus rivales de Champions. Sigue el sorteo en directo a las 17:45

Lne.es » Avilés

«En tiempos de crisis como los que corren hay menos problemas de reclutamiento»

«El Mediterráneo es un espacio políticamente inestable, pero lo más preocupante es la proliferación de armas de destrucción masiva en Irán»

05:49

FERNANDO POOLE Capitán de fragata y responsable de la lucha española contra la piratería en el Cuerno de África



Félix VALLINA
La pasión por el mar la heredó de su padre, que también era del gremio. Fernando Poole (Vigo, 1962) es capitán de fragata de la Armada española y actualmente está destinado en la división de Operaciones del Estado Mayor para dirigir el seguimiento de los buques españoles dentro de la «Operación Atalanta», puesta en marcha por la comunidad internacional para luchar contra la piratería y asegurar el tráfico marítimo en el Cuerno de África. El viernes estuvo en Avilés para ofrecer una charla sobre la situación geopolítica en el Mediterráneo.

-¿Es posible hacer un resumen rápido sobre el lío que hay montado en el Mediterráneo?

-Se podría decir que el Mediterráneo es un espacio políticamente muy inestable, de los más inestables del planeta. No hay más que fijarse en que ahora hay muchos conflictos latentes y varios activos, como los de Egipto, Libia o Siria.

-Esos son los activos, ¿pero cuáles son los latentes?

-Van a ser los que se deriven de la llamada «primavera árabe». Hay dos potencias fundamentales: el gigante chií, que es Irán y generalmente apoya las revoluciones en otros países de minoría chií, y el suní, que es Arabia Saudí. Entre ellos hay mucha tensión y eso puede ser de lo más preocupante. En Occidente, la preocupación es la proliferación de armas de destrucción masiva en Irán.

-¿En qué medida pueden afectar estos conflictos a la estabilidad internacional?

-Los países europeos tienen un gran déficit en cuanto a reservas de hidrocarburos, por lo que esa es una de las preocupaciones. Además, todo esto puede derivar en extremismos de carácter religioso, y todos sabemos que pueden degenerar en terrorismo. No obstante, el control internacional está ayudando mucho.

-Pues hay países que opinan que las intervenciones de terceros les privan de sus libertades.

-Se ha demostrado que aquellos países en los que ha intervenido la Armada han salido adelante, un ejemplo es el de los Balcanes.

-¿Qué papel tiene la Armada española en este tipo de conflictos?

-No sólo estamos presentes en muchos de esos conflictos activos para garantizar la paz, al igual que lo hacen otros países a nivel internacional, también nos dedicamos a luchar contra las amenazas y actividades delictivas: contrabando, terrorismo, expolios del patrimonio subacuático, inmigración... También trabajamos en operaciones de inmigración ilegal.

-Usted fue comandante de la fragata «Victoria», la primera nave española en acudir al Cuerno de África para luchar contra la piratería, ¿cómo están ahora las cosas?

-Están mejorando mucho gracias a la actuación internacional.

-¿Les tocó pegar algún tiro?

-Contra personas no, pero para detener barcos y esquivos de piratas sí. Nos tocó detener a unos cuantos.

-¿Alguna vez las pasó canutas a lo largo de su carrera?

-Una vez en el Mar Egeo, durante una maniobra multinacional, íbamos una agrupación de tres barcos que hacíamos de «malos» y un portaaviones americano, que era el «bueno» nos disparó por error misiles de verdad. Le dio al barco turco y murieron varias personas, pero nosotros estábamos al lado.

-¿Ahora que hay tanto paro, la Armada es una buena salida para los jóvenes?

-La verdad es que en tiempos de crisis como los que corren tenemos menos problemas de reclutamiento.

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

HACE 25 Y 50 AÑOS

La Nueva España

Portadas de La Nueva España

Las portadas de hoy de La Nueva España hace 25 y 50 años

Hace 25 años Hace 50 años

Test de 10 segundos

¡Enhorabuena!
Puedes ganar un Vale de 1.000€ en:
Corte Inglés, IKEA, Carrefour o fnac

¿Qué ves?

Cuero

Una serpiente

NOTICIAS RELACIONADAS

* «Habrà alguno que tenga una mujer en cada puerto, pero yo llevo anillo de casado». Avilés

 ENVIAR PÁGINA >  IMPRIMIR PÁGINA >  AUMENTAR TEXTO >  REDUCIR TEXTO >

Enlaces recomendados: Hoteles Baratos | Cta NARANJA de ING 3,5% TAE 4 meses Sin comisiones | DEPOSITOS Open 4%

 

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [LA NUEVA ESPAÑA](#) | [CLUB PRENSA ASTURIANA](#) | [PUNTOS DE VENTA](#) | [PROMOCIONES](#)

PUBLICIDAD: [TARIFAS](#) | [AGENCIAS](#) | [CONTRATAR](#)



Lne.es y La Nueva España son productos de Editorial Prensa Ibérica

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de La Nueva España. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.



Difusión auditada por OJD



© Prensa Asturiana Media



Otros medios del grupo Editorial Prensa Ibérica

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | El Diari | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Granada | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | Levante-EMV | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio | Blog Mis-Recetas | Euroresidentes | Lotería de Navidad



Aviso legal